

# DIVA EXPERTISE

*Visit us at* stand 207

**Category: Cosmetics & Nutricosmetics**

**Type: Research / Human adipose tissue Expert**



## **L'Expert du Tissu Adipeux Humain**

Plus qu'une CRO, DIVA Expertise est un véritable partenaire de recherche qui vous permet d'aller le plus loin possible dans vos innovations en cosmétiques et en nutricosmétiques grâce à son expertise unique sur le tissu adipeux humain, couche la plus profonde et fondamentale de la peau. Nous vous fournissons une recherche unique, de la cellule à la recherche sur l'homme, avec un accompagnement personnalisé de notre équipe à chaque étape pour identifier les meilleurs candidats, les actifs les plus efficaces et les biomarqueurs pour mieux comprendre leur mode d'action. Notre science éthique et biomimétique respectueuse du bien-être animal est basée sur des modèles prédictifs multidimensionnels uniques utilisant des cellules et des tissus adipeux et cutanés humains et intégrant les interactions cellulaires et l'influence du microenvironnement.



## **DIVA EXPERTISE, The Human Adipose Tissue Expert**

More than a CRO, DIVA Expertise is a research partner that allows you to go as far as possible in your innovations in cosmetics and nutricosmetics by using the potential of human adipose tissue which is the deepest but crucial layer of the skin. We provide you with unique end-to-end services, from cell to humans researching, and support from our team at each stage to identify the best candidates and biomarkers for the mechanisms of action of your actives and products. Our ethical and biomimetic science is based on original multi-dimensional predictive models using human adipose and skin cells and tissues and integrating cellular and microenvironment interactions.



**Adresse: Centre Pierre Potier 1 place Pierre Potier 31100 Toulouse**

**Téléphone: +33 05 34 56 46 80**

**mayoura.keophiphath@diva-expertise.com**